
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度は、令和３年度の卒業生３名が講演会のために来校してくれました。 

在校生からの質問を中心に、高校生活で楽しかったこと、特に頑張っていたこと、アルバ

イトと学業の両立、進路決定をいつ・どのようにしたか、就職活動で大変だったことや、

今の仕事や生活についてお話しいただきました。 

在校生からは、「進路について、早い段階から考えていく方が良いことが分かった」「資

格を取っておいた方が良いと思った」「高校生活で様々な経験を積むことの大切さが分かり

ました」などの感想がありました。 

お忙しい中、後輩たちのために講演してくださった卒業生に感謝申し上げます。 

 

  

  

 

 


